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Abstract (en)
The device has a guide unit (2) and a feed triangle (1), which is fixed to one end of the length of paper (3). The feed triangle is releasably connected
to the guide unit along the whole of a first side at given fixing points, using hooks and eyes or a zip or slide fastener. The feed triangle may be made
of a reinforced textile material, with the fibre running parallel or perpendicular to the hypotenuse of the triangle.

Abstract (de)
Eine erfindungsgemäße Vorrichtung zum Einziehen einer Materialbahn (3) in eine Rotationsdruckmaschine mit einem Einzugsdreieck (1), das
eine Seite mit einer vorgegebenen Länge, eine Unterseite und eine Hypotenuse (7) aufweist, und mit einer Führungseinrichtung (2) zeichnet
sich dadurch aus, dass die Führungseinrichtung (2) zur Führung des Einzugsdreiecks (1) und der Materialbahn (3) im Wesentlichen entlang der
gesamten vorgegebenen Länge der einen Seite des Einzugsdreiecks (1) an diesem befestigbar ist. <IMAGE>
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